

Neri Angela

by UNITRI Press

Submission date: 15-Jun-2022 10:42PM (UTC-0400)

Submission ID: 1857665251

File name: Neri_Angela.docx (33.86K)

Word count: 1380

Character count: 9073

**STRATEGI KOMUNIKASI PENYULUH PERTANIAN
PADA JERUK SEHAT DI KELOMPOK TANI
DESA SUMBER SEKAR KECAMATAN DAU
KABUPATEN MALANG**

SKRIPSI



Oleh :

NERI ANGELA

2017310061

**PROGRAM STUDI AGRIBISNIS
FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG**

2022

RINGKASAN

Strategi komunikasi memiliki fungsi penting pada esensial pembangunan kelangsungan antara instruktur juga publik. Komunikasi ialah kunci dari suatu strategi dalam memberikan perubahan dalam menjembatani perbandingan pada publik. Strategi komunikasi pertanian merupakan totalitas pemrograman yang hendak dipakai dalam pembangunan pertanian, guna mengantarkan pesan-pesan pertanian pada pelakon penting serta pelakon upaya pertanian dengan mencermati totalitas pandangan yang melalui bermacam alat komunikasi guna mencapai tujuan pembangunan pertanian. Kabupaten Malang mempunyai wilayah dataran tinggi khususnya Kecamatan Dau. Beberapa besar masyarakat bermata pencaharian selaku petani sayur-mayur serta buah-buahan. Salah satu produk buah yang dibesarkan disini merupakan buah jeruk.

Penelitian dilaksanakan di Kelompok Tani Sumber Beras III ² Desa Sumber Sekar Dusun Banjar Tengah Kecamatan Dau Kabupaten Malang. Penelitian dilaksanakan pada bulan November 2021. Penelitian Kualitatif menjadi pendekatan yang diterapkan pada penelitian ini, disertai jenis data non-numerik. Penelitian didukung oleh dasar data primer beserta data pendukungnya. Informan diambil mempertimbangkan keadaan penelitian di waktu pandemi covid-19, keterbatasan waktu, dan tenaga, mengakibatkan riset mengambil jumlah responden yang terbatas, sebanyak 8 informan.

Hasil penelitian menggambarkan Strategi komunikasi yang diaplikasikan penyuluh guna menjalankan kegiatan Jeruk Sehat pada kelompok tani Sumber Beras III di Desa Sumber Sekar dengan metode pendekatan perorangan 100%, metode pendekatan kelompok 100%, keterlibatan petani dalam kegiatan penyuluhan 100%, kegiatan latihan atau belajar mengajar bersama petani 100%, latihan rekayasa inovasi 100%, penjelasan informasi 100%, dan penjelasan materi 100%. Nilai 100% didapatkan dari jawaban kuesioner dari seluruh responden dengan hasil yang sangat memuaskan dan Faktor *internal* menunjukkan bahwa nilai total kekuatan (*Strength*) adalah 2,52 dan nilai total kelemahan (*Weakness*) adalah 0,51. Hal ini mengindikasikan aspek kekuatan pada Strategi komunikasi penyuluhan pertanian guna merubah *mindset* petani jeruk pada kegiatan jeruk sehat di ⁸ Desa Sumber Sekar Kecamatan Dau Kabupaten Malang lebih besar dari pada faktor kelemahan. Sedangkan faktor *eksternal* menunjukkan bahwa nilai total Peluang (*Opportunities*) adalah 2,44 dan nilai total Ancaman (*Threats*) adalah 0,29. Hal ini menyimpulkan bahwa peluang lebih besar dari ancaman.

Kata Kunci: Strategi Komunikasi, Penyuluh, Jeruk Sehat.

BABI

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang

Program konseling pertanian merupakan konsep tercatat yang disusun dengan cara analitis guna memberikan bimbingan serta prinsip dan selaku perlengkapan pengatur pencapaian tujuan konseling. Kategorisasi Program Konseling Pertanian Tahun 2018 bersumber pada Permentan No: 47 atau Permentan atau SM. 010 atau 9 atau 2016. Konseling pertanian ialah sistem jasa yang menolong petani menanggulangi permasalahannya lewat cara pembelajaran non-resmi yang tidak terikat oleh durasi dan tempat serta bisa dilaksanakan dimana saja serta kapan saja sesuai keperluan petani. Instruktur pertanian sebagai pengawal terdahulu pembangunan pertanian Nasional. Kedudukan instruktur pertanian selaku prosedur yang menciptakan pergantian dalam keahlian perilaku warga yang terpaut dengan aspek pertanian. Aktivitas konseling dicoba oleh seseorang instruktur baik dari penguasa ataupun swasta. Lewat konseling pertanian para petani dibekali dengan ilmu, wawasan, keahlian, identifikasi paket teknologi serta inovasi terkini di aspek pertanian dengan penanaman nilai-nilai ataupun prinsip agribisnis yang mengarah dalam kenaikan pemasukan. Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) memakai tata cara komunikasi yang sangat efisien dalam mengantarkan ilmu supaya target mengerti alhasil ingin mempraktekkan wawasan barunya itu. Melalui tata cara komunikasi yang efisien bisa mendukung kesuksesan konseling pertanian.

Strategi komunikasi memiliki peran yang signifikan pada pusat pembangunan yang saling berhubungan antara penyuluh juga publik. Komunikasi menjadi kunci dalam memberikan perubahan dalam menjembatani perbedaan dalam masyarakat, hal ini dianggap karena dengan komunikasi mampu merekatkan kembali sistem sosial masyarakat yang lebih baik dan sistematis. Strategi komunikasi pertanian merupakan totalitas pemrograman yang hendak dipakai dalam pembangunan pertanian, guna mengantarkan pesan-pesan pertanian pada pelakon penting serta pelakon upaya pertanian dengan mencermati totalitas pandangan yang lewat bermacam alat komunikasi guna mencapai tujuan pembangunan pertanian. Pertanian ialah sektor yang amat berarti untuk Indonesia sebab sebagian besar mata pencaharian masyarakat Indonesia menggunakan sumber daya yang terdapat di sektor pertanian. Sektor pertanian berfungsi penting selaku prioritas pokok dalam pembangunan di era yang hendak tiba. Petani tidak cuma selaku fasilitator keinginan pangan untuk penduduknya, namun pula selaku pangkal kehidupan untuk beberapa masyarakat. Sektor

pertanian terdiri atas sebagian sub sektor ialah sub- sektor tumbuhan pangan, hortikultura, perkebunan, perikanan, peternakan serta kehutanan(Kandungan serta Hastuti, 2007).

Kabupaten Malang mempunyai dataran tinggi salah satunya ialah Kecamatan Dau. Sebagian besar masyarakat bermata pencaharian petani sayur-mayur serta buah-buahan. Salah satu produk buah yang dibesarkan merupakan buah jeruk. Jeruk menjadi produk pokok wilayah ini yang sudah ditanam oleh petani dengan cara turun temurun. Sentra jeruk di Dau terletak pada ketinggian 800- 1000 mdpl. Semua area dipadati dengan tumbuhan jeruk, yang terhambur bagus di tanah ataupun lereng- lereng perbukitan. Besar dari“ bukit jeruk” ini kurang lebih 300 ha dengan tumbuhan jeruk manis pacitan serta beberapa keprok. Grup bercocok tanam Sumber Beras III Desa Banjar Tengah Dusun Sumber Sekar Kecamatan Dau Kabupaten Malang merupakan salah satu petani jeruk yang digunakan untuk melancarkan kegiatan jeruk sehat. Dalam menjalankan budidaya jeruk sehat bibit yang digunakan adalah bibit jeruk yang sehat (tidak tertulari penyakit contohnya penyakit CVPD yang menyebabkan daun menguning kemudian tidak tumbuh normal). Kebunnya sehat artinya kebun dengan kondisi tanah yang sehat (contoh menggunakan alat seperti pH tanah untuk mengetahui asam atau basa), memeriksa daya kesuburan tanah dengan menggunakan perangkat uji tanah untuk diambil sampel untuk diteliti unsur hara yang tersedia. Tanah untuk tanaman jeruk tidak padat dan diberikan pupuk organik atau pupuk kandang yang berfungsi untuk merombak struktur atau lapisan tanah agar tidak padat dan mempermudah untuk perakaran.

Idealnya tanah yang bagus adalah tanah dengan kandungan 3-5% bahan organik tanah. Pupuk yang digunakan adalah pupuk organik dan anorganik yang diberikan secara bertahap, kebutuhan pupuk setiap tanaman jeruk berbeda. Pada tanaman jeruk kecil tidak sama dengan kebutuhan pupuk pada tanaman jeruk yang sudah besar, sehingga tidak terjadi pemberian pupuk yang berlebihan. Tanaman yang sedang berproduksi pemberian jumlah pupuk yang diberikan 2-3% dari jumlah tanaman yang berproduksi. Contoh produksi jeruknya 1 kwintal pemberian pupuk anorganik 1-3kg. Hama dan penyakit pada tanaman jeruk sehat harus diamati secara intensif, karena ini akan sangat berpengaruh untuk produksi jeruk. Contoh hama lalat buah dilakukan dengan perangkap yang bernama *yellow trap* salah satu cara untuk menangkap lalat buah yang akan merusak buah. Cara ini adalah cara yang baik daripada menggunakan pestisida untuk menanggulangi serangan hama. Panen dan pasca panen dari kuantitas dan kualitas yang diharapkan adalah produksi jeruk yang diberikan dan kualitas yang baik, buah jeruk yang seragam besarnya, jika jeruknya baik maka dapat meningkatkan harga pada buah jeruk, sehingga dapat memenuhi permintaan pasar seperti minimarket dan supermarket akan buah jeruk.

Jeruk yang tidak masuk dalam *grade* atau cacat dan tidak laku di pasar dapat digunakan sebagai permen berbahan dasar jeruk kemudian sari buah seruk, sabun cuci piring jeruk, dan *sanitizer* jeruk, jadi dapat diolah dan mendapat nilai tambah bagi petani, jadi sasaran market dari jeruk adalah supermarket supermarket yang melihat kualitas daripada jeruk sehingga harga juga dapat meningkat. Dengan demikian sangat diperlukan strategi komunikasi yang tepat untuk menunjang keberhasilan dalam meningkatkan hasil panen, sehingga penulis berkeinginan untuk melakukan penelitian yang berjudul “Strategi Komunikasi Penyuluh Pertanian Pada Jeruk Sehat pada Kelompok Tani Desa Sumbersekar Kecamatan Dau Kabupaten Malang”. Dengan dilaksanakannya penelitian ini, dengannya peneliti hendak melihat bagaimana kemajuan terkait perubahan petani setelah adanya strategi komunikasi penyuluh pertanian sehat.

2. Rumusan Masalah

Dari ulasan tersebut di atas, perumusan permasalahan yang dapat peneliti dijabarkan, sebagai berikut:

1. Bagaimana faktor *internal* dan *eksternal* dalam strategi komunikasi penyuluh pertanian pada kelompok tani di Desa Sumbersekar Kec. Dau Kab. Malang?
2. Bagaimana strategi komunikasi yang diterapkan penyuluh pertanian pada kelompok tani di Desa Sumbersekar Kec. Dau Kab. Malang?

3. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian yang perlu dicapai pada penelitian ini, antara lain:

1. Menganalisis metode strategi komunikasi penyuluh dalam menjalankan kegiatan jeruk sehat.
2. Menganalisis faktor *internal* dan *eksternal* strategi komunikasi dalam menjalankan kegiatan jeruk sehat.

4. Manfaat Penelitian

Peneliti berharap adanya manfaat yang dapat diberikan dengan dilaksanakannya penelitian ini, antara lain:

1. Bagi Peneliti, Penelitian ini ialah bagian dari cara berlatih yang ditempuh selaku salah satu ketentuan guna mendapatkan gelar sarjana pertanian jenjang satu(S- 1) dan guna menaikkan wawasan serta pemahaman.
2. Bagi Universitas, selaku wujud pengabdian mahasiswa tingkat akhir serta mengukur mutu diri serta berikan rujukan pada adik tingkatan yang hendak capai pada langkah penggarapan skripsi yang hendak datang.
3. Bagi lembaga terkait, dari penelitian ini bisa diharapkan sanggup dipakai selaku materi estimasi dalam determinasi kebijaksanaan pembangunan pertanian untuk kedepannya.

Neri Angela

ORIGINALITY REPORT

8%

SIMILARITY INDEX

7%

INTERNET SOURCES

2%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	Livia ., Salu, Eyverson ., Ruauw, Vicky R.B. Moniaga. "KINERJA PENYULUH PERTANIAN PADA KELOMPOK TANI PADI SAWAH DESA KOPIWANGKER KECAMATAN LANGOWAN BARAT", AGRI-SOSIOEKONOMI, 2017 Publication	2%
2	repository.ub.ac.id Internet Source	2%
3	repository.widyagama.ac.id Internet Source	1%
4	Submitted to Universitas Pendidikan Indonesia Student Paper	1%
5	www.scribd.com Internet Source	1%
6	digilibadmin.unismuh.ac.id Internet Source	1%
7	media.neliti.com Internet Source	1%



Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On